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質問日 順番 氏  名 ぺージ 備   考 

６/16 

（木） 

１ 

 

金城 一文 ２  

２ 山内 竜二 ５  

３ 浦崎  暁 ８  

 ４ 大城むつみ 10  

５ 玉城 哲郎 13  

６/17 

（金） 

６ 金城  敏 16  

７ 長嶺 安浩 18  

８ 伊敷 郁子 20  

９ 金城  悟 23  

10 徳元 敏之 27  

６/20 

（月） 

11 賀数 郁美 29  

12 新垣 勇太 30  

13 平田 健人 32  

14 山城  渉 34  

15 前田  潤 38  

６/21 

（火） 

16 金城 幸盛 41  

17 金城  敦 44  

18 西平 賀雄 46  

19 大田  守 

 

47  

20 新垣 安彦 50  

※ 質問日や質問順は、都合により変更となる場合があります。 
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質問順  １ 氏名 ８番 金城 一文  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 商工行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 新型コロナウイルス

感染症対策について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ シャボン玉石けん く

くる糸満について 

 

 

 

(1) 市内事業所への優先発注について 

 ア 市内事業所から優先発注の要請が出

ていると思いますが、どのように対応

しますか 

 

(2) 商品券事業について 

 ア プレミアム商品券事業を実施する予

定はありませんか 

 

(3) 特産品開発事業について 

 ア 今年度実施予定の同事業について、進

捗状況はどうなっていますか 

 

(4) 観光関連事業者への対応について 

 ア これまでの経済対策で支援が行き届

いていない業種、例えば観光関連事業

者への支援はどのように考えていま

すか 

 

 

(1) ワクチンの接種状況について 

 ア 現在の接種状況と今後の課題は何で

すか 

 

(2) 職員のメンタルケアについて 

 ア コロナ関連の業務が増えたことで職

員の負担はかなり大きくなっている

ものと思いますが、負担の増えた職員

へのケアはどうなっていますか 

 

 

(1) シャボン玉石けん くくる糸満の活用状

況について 

 ア 現在の予約状況はどうなっています

か 
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質問順  １ 氏名 ８番 金城 一文  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

４ 市民生活行政につい 

  て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 保育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

６ 学校給食センター基

本計画について 

 

 

 

 

 

 

 

７ 南部病院跡地利用に

ついて 

 

 

 

(1) 糸満漁港中地区北側県有地の有効活用

について 

 ア 有効活用の計画は進んでいますか 

 

(2) 市営住宅入居時の保証人について 

ア 廃止に向けての課題は何ですか 

 

(3) 物価高騰に伴う経済対策について 

 ア 物価高騰に苦しむ方々に対する対策

はどのように考えていますか 

 イ 18 歳以下の子育て世代への支援はど

うなっていますか 

 

 

(1) 市立認定こども園在り方検討の状況に

ついて 

 ア 現在の取組状況はどうなっています

か 

 イ 今後のスケジュールはどうなってい

ますか 

 

 

(1) 既存基本計画の精査について 

 ア 広域連携の話がありましたが、どうな

っていますか 

 イ 総事業費は幾らぐらいになる予定で

すか 

 ウ ＰＦＩの活用についてはどのように

考えていますか 

 

 

(1) 今後の具体的な利用計画について 

 ア 施設の所有者である社会医療法人友

愛会との調整状況はどうなっていま

すか 
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質問順  １ 氏名 ８番 金城 一文  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 イ 土地の所有者である沖縄県病院事業

局との調整状況はどうなっています

か 
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質問順  ２ 氏名   ３番 山内 竜二  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 県道82号線ファミリーマート糸満阿波根

店前交差点は、出勤帰宅の時間帯で慢性的な

渋滞が起こる交通量の多い箇所ですが、右折

レーンがなく交差点手前で右折車両を避け

るために頻繁に車線変更が起こり事故も多

発しています。本年３月に阿波根自治会、パ

ークタウン阿波根自治会、阿波根西原自治会

合同で糸満市に陳情書を提出しています。そ

こで伺います 

(1) 県道82号線ファミリーマート糸満阿波

根店前交差点の右折レーン増設につい

て、糸満市から沖縄県への陳情の状況を

伺う 

 

 ローソン糸満バイパス店裏の市道阿波根

橋口線は道幅が狭いが、速いスピードで通行

する車両が多い市道です。地域住民より安全

対策のため減速ロードハンプ設置の署名と

陳情書を本年２月に阿波根自治会より提出

されています。そこで伺います 

(2) 阿波根集落内の減速ロードハンプ設置

の進捗について伺う 

 

 市道潮平北波平線パークタウン阿波根近

くで事故の多発する三差路があります。地域

住民の相談があり阿波根自治会とパークタ

ウン阿波根自治会が合同で安全対策を要望

する陳情書が本年１月に提出されています。

同月に糸満警察署職員、市職員、区長２名と

改善のための現場打合せを行いました。そこ

で伺います 

(3) 市道潮平北波平線パークタウン阿波根

近くの三差路の事故防止対策の進捗に

ついて伺う 
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質問順  ２ 氏名   ３番 山内 竜二  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

２ 給食センター基本計

画について 

 

 

３ 脱炭素運動について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 子どもの未来応援基

金条例について 

 

 

 

 

(1) 既存基本計画の雨水対策について伺う 

  

 

 

 2020年 10月、政府は 2050年までに温室効

果ガスの排出を全体としてゼロにする、カー

ボンニュートラルを目指すことを宣言しま

した。実現のために、革新的な技術の開発と

その早期の社会への実装が重要となってい

ます。現時点で活用可能な技術を最大限に活

用してすぐに取組を始めることでゼロにす

る、カーボンニュートラルをこれから 2025

年までの集中期間に政策を総動員し、少なく

とも国内 100 か所の脱炭素先行地域を創出

し、重点対策を全国津々浦々で実施すること

で、「脱炭素ドミノ」により全国に伝搬させ

ていくこととしています。そこで伺います 

(1) 脱炭素先行地域について伺う 

 

(2) 地域脱炭素ロードマップ実現のための

支援パッケージについて伺う 

 

(3) 市の取組について伺う 

  

 

 子どもの未来応援基金は、子供の貧困対策

を進めるための官民連携プロジェクトの１

つとして 2015 年に創設されました。企業や

個人の皆様から広く寄附を募り、草の根で子

供たちへの支援を行う団体の活動を支える

ことで、多くの方々の「子供たちに何かした

い」という気持ちをつないでいます。 

 糸満市も平成 28 年４月に糸満市子どもの

未来支援事業実施要綱を施行し取り組んで

います。そこで伺います 

(1) 基金への寄附状況について伺う 
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質問順  ２ 氏名   ３番 山内 竜二  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

５ 通学路における合同

点検について 

 

 

 

 

 

 

 

６ 都市マスタープラン

について 

 

 

 

 

 

 

 

７ 知床観光船遭難事故

について 

 

 

 

 

８ ５月 31 日と６月３日

の大雨被害について 

 

(2) 基金の利用方針について伺う 

 

 

 令和３年６月に千葉県八街市で、下校中の

小学生の列にトラックが衝突し、５名が死傷

する交通事故が発生したことを受け、全国の

市町村立小学校の通学路について合同点検

が実施されていますが、そこで伺います 

(1) 全国並びに本県の危険箇所の状況を伺

う 

 

 

(1) 都市マスタープランの意義について伺

う 

    

(2) 同プランの見直しの時期について伺う 

 

(3) 同プランにおいて兼城地区の非農用地

エリアの扱いについて伺う 

 

 

(1) 同事故の概要について伺う 

 

(2) 同事故を受けて本市の取組について伺

う 

 

 

 ５月に沖縄県観測史上最多となる降雨が

あり、５月 31 日と６月３日は大雨により県

内広域で冠水被害等が発生しました。そこで

伺います 

(1) 糸満市内の被害状況を伺う 

 

(2) 今回の被害状況を考慮し、今後の対策に

ついて伺う 
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質問順 ３ 氏名 ５番 浦崎 暁  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 「魂魄之塔」付近にお

ける鉱山開発につい

て 

 

 

２ 障がい者（児）福祉行

政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 生活保護行政につい

て 

 

 

 

 

４ 交通安全行政につい

て 

 

(1) 糸満市風景づくり条例との関係につい

て伺います 

 

 

 

(1) 災害時における障がい者（児）の避難に

ついて伺います 

ア 避難行動支援の計画の有無 

イ 医療的ケアが必要な障がい者（児）の

避難場所の有無 

 

(2) 介護保険制度と障害者総合支援制度に

ついて伺います 

 ア 重度障がい者（頚髄損傷四肢麻痺）の

方が65歳に達した場合における介護

保険制度と障がい者支援制度につい

て、サービス提供の観点からの関係に

ついて 

 イ 上記の重度障がい者の方が65歳の高

齢者となった場合におけるサービス

の提供状況について 

 

(3) 重度障がい者の自立支援について 

 ア 在宅における24時間介護状況につい

て伺います 

 

 

(1) 扶養照会の窓口対応について伺います 

ア 申請者に対する扶養照会の状況 

イ 「生活保護のしおり」の中で、扶養照

会についてはどう書いてありますか 

 

 

(1) 市道ガタ原線とふくのき通りの交通安

全対策について伺います 
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質問順 ３ 氏名 ５番 浦崎 暁  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 旧南部病院跡地利用

について 

 

 

 

 

 

 

 

６ 多文化行政について 

 

 

 

７ 観光施設整備につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

ア 市道外かく線と交わるセブン－イレ

ブン糸満真栄里東店付近の交差点で

の事故件数（過去３年間） 

イ 琉球銀行糸満支店付近の交差点での

事故件数（過去３年間） 

ウ 字糸満1088番地付近の交差点での事

故件数（過去３年間） 

 

 

(1) 市の展望と計画について伺います 

 

(2) 用地取得や環境整備における財政計画

について伺います 

 

(3) 用地の権利関係の状況について伺いま

す 

 

 

(1) 「やさしい日本語」を使用した窓口対応

の必要性について伺います 

 

 

(1) 県道魂魄之塔線における駐車場整備に

ついて伺います 

 



 - 10 - 

 

質問順 ４ 氏名 １番 大城 むつみ  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 保育施設について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 放課後児童クラブに

ついて 

 

(1) 教育備品整備について 

先日、市内小学校の保護者から、机・椅

子の整備状況に不備があるとの相談が

あり、事実確認のため学校を訪問し、各

教室を回り確認させていただきました。

机・椅子の落書きや穴空き、表面の板の

剥がれ、ねじの緩みなど授業に集中でき

ない状況にあると思います。そこで伺い

ます 

 ア 指摘された小学校の机・椅子の整備状

況を確認しましたか 

イ その整備状況は、具体的にどうでした

か 

 ウ その整備状況の原因をどう認識して

いますか 

 エ 今後の対応策を伺います 

 

 

(1) 市内の保育施設は全部で何か所あるの

か伺います 

 

(2) うち認可外保育施設は何か所か伺いま 

  す 

 

(3) 認可外保育施設にはどういった補助を

しているのか伺います 

 

(4) 認可外を認可にするための支援も行っ

ていますか 

 

 

(1) 旧兼城幼稚園跡地に学童クラブが整備

中で、本地域にとっては待ちに待った施

設が完成することになり、市当局の対応

に感謝いたします。そこで今後の施設運

営について伺います 
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質問順 ４ 氏名 １番 大城 むつみ  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

４ 防災への対応につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 道路行政について 

 

ア 募集人員と入所時期について 

イ 職員及び利用者の駐車場の確保 

ウ 園庭や利活用未定地の活用は可能か 

 

 

(1) 今年の梅雨どきに降った雨は、例年の３

倍以上に達し、雷を伴った大雨により側

溝や上流から一気に水が押し寄せ、道が

プール状態となり、危険な状態に陥っ

た。座波ウーガーの隣の側溝も水があふ

れ、子供たちが巻き込まれれば、大きな

事故になる状況である。そこで伺います 

 ア 座波区からも指摘がありますが、実態

を把握されていますか 

 イ 改善策について伺います 

 

(2) 機構改革により、企画部に秘書防災課が

設置され、今般の大雨災害で市民の安心

安全を守るため、組織一体となって対応

していただいたことに感謝します。しか

し今後も災害が予想されます。そこで伺

います 

 ア 防災担当者は何名いますか 

 イ そのうち女性は何名ですか 

 ウ 防災士の資格を持っている職員は何

名ですか 

 

 

(1) 糸満市といえば、糸満ロータリーを挙げ

る人もいるくらい市内外に認知されて

きた糸満ロータリーですが、現在ラウン

ドアバウトとして整備され、スムーズな

進行及び事故の発生もなく市民の皆様

も評価しているように感じます。そこで

伺います 
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質問順  ４ 氏名 １番 大城 むつみ  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 ア 開通してからの事故の発生状況 

 イ 苦情の有無と内容 

 ウ 中央円の今後の活用について 

 エ 今後のラウンドアバウトの構想 
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質問順  ５ 氏名   ２番 玉城 哲郎  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ こども議会について 

 

 

２ プロ野球キャンプに

ついて 

 

 

 

 

 

 

３ ヤングケアラーにつ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 新型コロナ感染症に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 犬・猫不妊去勢手術に

ついて 

 

(1) 進捗状況をお伺いします 

 

 

(1) 千葉ロッテマリーンズ２次キャンプ時

の市民の反応について 

 ア アンケートは取りましたか 

 

(2) 千葉ロッテマリーンズを今後受け入れ

るために課題はありますか 

 

 

(1) 糸満市子ども・子育て会議でヤングケア

ラーについて取り上げたことはありま

したか 

 

(2) ヤングケアラーの実態調査はどうなり

ましたか 

 

(3) ヤングケアラーに対して早期発見、適切

な支援の体制はどう構築していきます

か 

 

 

(1) コロナの影響で仕事に出れないひとり

親家庭に対し、在宅ワークでできる仕事

をあっせん、もしくは各種支援はできな

いか 

 

(2) 2022 年１月から６月まで小中学校でコ

ロナの影響で学級閉鎖はどれだけあり

ましたか 

 

 

(1) 去勢手術を全額補助できないか 
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質問順  ５ 氏名   ２番 玉城 哲郎  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

６ ふるさと納税につい

て 

 

 

 

 

 

７ 男女共同参画につい

て 

 

 

 

 

８ 平和の道線について 

 

 

 

 

 

 

９ 葬儀場条例について 

 

 

10 糸満市子どもを虐待

から守る条例につい

て 

 

 

 

 

 

(2) さくらねこ無料不妊手術事業の進捗状

況をお伺いします 

 

 

(1) 令和３年度のふるさと納税の使い道を

お伺いします 

 

(2) 企業版ふるさと納税について 

 ア 地域再生計画をお伺いします 

 

 

(1) これからの計画をお伺いします 

 

(2) 小、中学校ではどのように教えています

か 

 

 

(1) 進捗状況をお伺いします 

 

(2) どのような道路になりますか  

 

(3) 経済効果はどれぐらい期待できますか 

 

 

(1) 糸満市でも制定すべきと思うがどうか 

 

 

(1) 具体的な内容をお伺いします 

 

(2) 189（いちはやく）の啓発はどのように

していますか 
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質問順  ５ 氏名   ２番 玉城 哲郎  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

11 2021年 12月に教育委

員会から発信された

不審者情報について 

 

 

 

 

 

 

(1) どういった経緯で発信しましたか 

 

 

 



 - 16 - 

 

質問順  ６ 氏名 18番 金城 敏  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 農業行政について 

 

 

 

 

 

 

３ 犬、猫対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 高嶺小中一貫校について 

ア 高嶺小学校校舎建設入札結果につい

て伺う 

イ 移行後は現小学校グラウンド、体育館

を学校施設として位置づけてよいか

伺う 

 

(2) スポーツ庁より出されている、教員の負

担軽減等を目的に令和５年度から令和

７年度末までに土日の部活動の地域移

行に関する提言について、本市の計画を

伺う 

 

(3) 特別支援学級担当教員の業務が、受け持

つ生徒数が少ない等の理由でほかの仕

事を兼任させられるケースが多いと聞

いているが、市は実態を把握しているか

伺う 

 

 

(1) ロシアのウクライナ侵攻の影響により

肥料、飼料が高騰し農家は多大な打撃を

受けている。これからますます高騰が予

想されており、農家への支援が急務であ

るが、本市の取組について伺う 

 

 

(1) 糸満わんにゃん基金について 

 ア 今年度の募集方法について伺う 

イ 使途を伺う 

 

(2) 昨年までと比べて、野良猫対策について

取り組む自治会や団体が増えているか

伺う 
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質問順  ６ 氏名 18番 金城 敏  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

４ 土地開発事業につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 公園整備について 

 

 

 

 

６ 道路行政について 

 

 

 

 

 

(1) 真栄里地区物流団地等造成事業につい

て 

 ア 進捗状況を伺う 

イ ターミナルゾーンの用途及び実施計

画について伺う 

ウ 本地区排水整備の補助事業活用につ

いて伺う 

エ 交通量増加の影響が予想される真栄

里の市道田原線の整備について伺う 

 

(2) 旧南部病院について 

ア これまでの経緯を伺う 

イ 今後の計画について伺う 

ウ 糸満市土地開発公社が行う事業内容

について伺う 

 

 

(1) 今議会で予算計上されている西崎運動

公園陸上競技場外周のタータン走路に

ついて、整備内容を伺う 

  

 

(1) 国吉集落の道路脇のくぼみに県道や付

近の土地から雨水、排水が流れ込むこと

から、その処理のためヒューム管が設置

されている。しかし、その水が農地に流

れており農家は多大な被害を被ってい

る。市はこの排水整備に関わっているの

か伺う 

  

(2) 県道250号線糸満具志頭線について、真

謝原市営住宅から国吉までの歩道整備

計画事業の進捗状況について伺う 

 

(3) 市道真栄里伊敷線道路整備計画の進捗

状況について伺う 
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質問順  ７ 氏名 ９番 長嶺 安浩     

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 地域行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 陳情について 

 

 

 

 

３ 糸満市物流団地等造

成事業について 

 

 

 

４ 西崎運動公園の施設

整備について 

 

 

 

 

 

５ 畜産業について 

 

(1) 賀数自治会から行政への要請について 

 ア これまでどのような要請があったか

伺います 

 イ 県道 82 号線の現在の状況を把握して

いるか伺います 

 ウ これまでの対応、これからの対応を伺

います 

 

 

(1) 北波平武富公園における防球ネット、排

水整備について 

 ア 今後の調整、対応を伺います 

 

 

(1) 現在の進捗状況について伺います 

 

(2) 今後の事業展開について伺います 

  

 

(1) ベンチ設置の必要性を伺います 

 

(2) 陸上競技場周辺のタータンについて 

 ア タータンの設置時期と設置目的につ

いて伺います 

 

 

(1) 糸満市和牛改良組合について 

 ア 當銘市政になり、糸満市和牛改良組合

から表敬訪問を受けたことがあるか

伺います 

 イ どのような要望があったか伺います 

 ウ 新たな優良母牛リース支援事業実施

について伺います 

 

 



 - 19 - 

 

質問順 ７ 氏名 ９番 長嶺 安浩  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

６ 農業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 糸満市さとうきびハーベスタ収穫運営

委員会について 

 ア ＪＡおきなわ糸満支店との意見交換

会などがあったか伺います 
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質問順  ８ 氏名   ６番 伊敷 郁子  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 大雨被害について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 冠水被害について 

 ア 今年の梅雨の状況は、例年に比べて長  

く県内各地に大雨の被害をもたらし

ています。特に本市においては、ニュ

ースで報道されるなど深刻な冠水被

害が多発しました。市は被害状況につ

いて把握できているか伺う 

 イ 市民が冠水のため車の中であわや大

惨事になるような状況になった原因

について伺う 

 ウ 市道浜川線と兼城ハイツ１号線、門原

線の交差する道路のマンホールの蓋

が大雨によって２か所押し上げられ

るということがあったようですが、現

場は把握していますか、原因について

も伺う 

 エ 昨今の気象状況は、線状降水帯に見ら

れるように予測がつきにくいことが

多いのですが、冠水で身動きが取れな

かった現場について今後の対策を伺

う 

 

(2) 農作物の被害について 

 ア この長雨による農作物の被害につい

て調査は行っているか伺う 

 イ 被害状況に応じた支援の在り方が必

要だと思いますが、見解を伺う 

 

(3) 市民への周知方法について 

 ア 地域によって避難指示も出されては

いましたけれど、市民が道路の冠水状

況を把握し冠水被害に遭わないよう

な対策も必要だと思いますが、見解を

伺う 
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質問順  ８ 氏名   ６番 伊敷 郁子  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

２ 子育て支援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 産後ケア事業について 

 ア この事業の目的を伺う 

 イ 事業内容について伺う 

 ウ 周知方法について伺う 

 エ 今後検討している支援があるか伺う 

 

(2) 新生児訪問事業について 

 ア 事業の内容を伺う 

 イ 訪問時期についての根拠を伺う 

 ウ なぜ、保健師が訪問しないのか伺う 

 

(3) 保育行政について 

ア 本市の６月１日現在の待機児童数を

年齢別に伺う 

イ 市内に６月１日現在、定員に達してい

ない保育施設はあるか伺う 

ウ  保育士不足について現在の市の取組

状況を伺う 

エ 保育士の配置基準と公定価格の見直

しについての市の認識を伺う 

 

 

(1) 日本語指導教諭の配置について 

 ア 本市に在籍する外国人児童生徒で日

本語の支援が必要な児童生徒の人数

と国籍を伺う 

 イ 本市では、どのような支援を行ってい

るか伺う 

 

(2) 生理用品の学校トイレ設置状況につい

て 

 ア 学校現場での現状について伺う 

 イ 保護者や児童生徒の意見は反映され

ているのか伺う 
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質問順  ８ 氏名   ６番 伊敷 郁子  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

４ 南部病院の跡地利用

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 新型コロナウイルス

感染症対応地方創生

臨時交付金について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 南部病院跡地利用計画について 

 ア どのような跡地計画か伺う 

 イ 事業の主体はどこか伺う 

 

(2) 糸満市土地開発公社との関係について 

ア これまで本市から糸満市土地開発公

社への財政負担額と公社から本市へ

の寄附額を伺う 

イ この事業によって将来的に本市への

財政負担は生じるのか伺う 

 

 

(1) 本市ではこの交付金でどのような事業

を実施するのか伺う 

 

(2) テレワーク人材育成事業について 

ア テレワーク人材育成事業については、

コロナ禍で収入減となった方々や職

を失ったり、介護や育児等で職に就く

ことが厳しい環境の方々に自宅で就

労の機会を得られるチャンスになる

と令和３年３月定例会で提案させて

いただきました。この交付金を活用し

て実施していただきたいが、本市では

どのような検討を行ったのか伺う 
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質問順  ９ 氏名 12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 沖縄県若年妊婦支援

事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 去る５月７日に一般社団法人おきなわ子

ども未来ネットワークの勉強会に参加し、

「沖縄の子どもの貧困と今なすべきこと」を

学んだ私は、官民連携し本市の若年妊婦を支

援する取組を提案します。そこで伺う 

(1) 委託先の一般社団法人おきなわ子ども

未来ネットワークの存在は知っていま

すか 

 

(2) 委託を受けている一般社団法人おきな

わ子ども未来ネットワークの事業内容

及び概要 

 

(3) 一般社団法人おきなわ子ども未来ネッ

トワークの「沖縄県 若年にんしんＳＯ

Ｓ」のホームページを本市のホームペー

ジにリンクしてはどうか 

 

(4) 本市の直近３年間で若年妊娠出産した

件数を伺う 

 

 

 私は令和元年６月の定例会においてスク

ールソーシャルワーカーについて質問して

います。そこで伺う 

(1) 本市の直近３年の不登校児童生徒数 

 

(2) 本市のスクールソーシャルワーカーの

配置数 

 

(3) 近隣他市町のスクールソーシャルワー

カーの配置数 

 

(4) 沖縄県に対し本市議会がスクールソー

シャルワーカーの増員を求める意見書

を提出した時期及び内容を把握してい 
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質問順  ９ 氏名 12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 公共交通機関の運行

情報について 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 糸満市観光施設事業

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 沖縄県の管理施設等

及び本市の公共施設

等について 

 

  るか伺う 

 

(5) 糸満市は県内で初めてのヤングケアラ

ー実態調査を行いましたが、その後スク 

ールソーシャルワーカーを配置する考

えはなかったのか 

 

 

(1) 本市での公共交通機関の運行情報の周

知活動を伺う 

 

(2) 南城市の公共交通の取組を御存じです

か 

 

(3) 糸満市役所を発着する公共交通のバス

停を伺う 

 

 

 ゴールデンウイーク期間中に美々ビーチ

を利用したのですが、不具合で使用されてい

ない遊具等がありました。そこで伺う 

(1) 美々ビーチ内の遊具施設について 

 

(2) 美々ビーチの遊泳期間はいつまでか 

 

(3) 施設内にある遊具の管理者はどこです

か 

 

(4) 遊具の不具合やトイレ等の汚れ等を把

握していますか 

 

 

(1) 市内の公園の遊具の管理はどこが行っ

ているか伺う 
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質問順  ９ 氏名 12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 環境行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2) 公園の遊具の修繕をどのように実施し

ているか伺う 

 

(3) 公園にキッチンカーの台数を増やせな

いか伺う 

 

(4) ひとり親世帯を支援する自動販売機を

市内公共施設内に設置できないか伺う 

 

(5) 高度衛生管理型荷捌施設内に、ひとり親

世帯を支援する自動販売機を設置でき

ないか伺う 

 

 

(1) みどりの遊歩道ウオーキングコース前

に新しい警告看板と報得川沿いの水質

看板設置について進捗状況を伺う 

 

(2) みどりの遊歩道ウオーキングコース周

辺の雑草や木の伐採は年に何回行って

いるのか伺う 

 

(3) みどりの遊歩道ウオーキングコースは

いつ供用開始したのか伺う 

 

(4) ５月30日ごみゼロの日の取組を伺う 

 

(5) 毎月第２土曜日の市民ボランティア清

掃日を第１土曜日の６月４日に変更し

た理由を伺う 

 

(6) 沖縄県が道路除草において「仕様規定方

式」から「性能規定方式」へ切り替え、

コスト削減に努めていますが本市も導

入してはどうか伺う 
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質問順  ９ 氏名 12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

７ 地方創生臨時交付金

と沖縄振興一括交付

金について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 旧南部病院について 

 

(1) 本市の令和３年度及び令和４年度の地

方創生臨時交付金額を伺う 

 

(2) 地方創生臨時交付金の繰越しを含めた

現在の執行予定額を伺う 

 

(3) 小中学校給食費保護者負担分を臨時交

付金で計上できないか伺う 

 

(4) 本市の令和３年度及び令和４年度の沖

縄振興一括交付金額と事業名を伺う 

 

 

(1) 旧南部病院の建物等の譲渡について 

 ア 沖縄県、友愛会、糸満市土地開発公社

への要請と意見交換をした内容及び

時系列を伺う 

 イ 市長と副市長は本市選出県議会議員

２人に譲渡について要請しています

が、いつ行ったのか及びどういった意

見があったのか伺う 

 ウ 旧南部病院の建物等概算事業費のパ

ターン①を伺う 

 エ 旧南部病院の建物のほかに沖縄県の

建物、糸満市の建物もあるのか伺う 

 オ 旧南部病院の建物等を取得する目的

を伺う 

 カ 糸満市土地開発公社の責任者を伺う 
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質問順  10 氏名   21番 徳元 敏之  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 環境行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 農業行政について 

 

(1) 悪臭対策について 

 ア 伊原にある養鶏場の悪臭対策につい

て、行政指導や改善勧告は行ったのか

伺います 

 イ 今後の対策はどのように行うのか伺

います 

 

(2) 畑、原野の野焼きについて 

 ア 自己所有の畑の枯れ葉など、以前は頻

繁に野焼きが行われていた。現在は届

出をすればできると聞いているが、ど

こに提出すればいいのか伺います 

 イ 庭や畑の草木を野焼きで肥料にする

ことは法的に問題にならないのか伺

います 

 ウ ダイオキシンとの関係はどのように

なっているのか伺います 

 エ 原野や畑の火災は年間どれぐらい発

生しているのか伺います 

 

 

(1) 土地改良事業について 

 ア 大度北・摩文仁地区の土地改良事業に

ついてどのような状況なのか伺いま

す 

 イ 整備までのタイムスケジュールにつ

いて伺います 

 ウ 対象農家への説明についての方策を

伺います 

 エ 事業化が決定した後のタイムスケジ

ュールを伺います 

 

(2) 肥料高騰について 

 ア 農家への支援について、行政として支

援策は考えているのか伺います 
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質問順  10 氏名   21番 徳元 敏之  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

３ 市長の政治スタンス

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 今年は統一地方選挙を含めて県内は選

挙イヤーですが、市長の政治スタンスを

伺います 

 ア 参議院選挙について、どの候補者を応

援するのか伺います 

 イ 県知事選挙について、どの候補者を応

援するのか伺います 

 ウ 豊見城市長選挙について、どの候補者

を応援するのか伺います 

 エ 同様に、那覇、宜野湾市長選挙につい

ても伺います 

 オ 今後も政治スタンスは変えるつもり

はないのか伺います 
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質問順  11 氏名 ７番 賀数 郁美   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 新型コロナワクチン

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ マスク着用について  

 

 

 

 

３ ＬＧＢＴＱについて 

 

 

 

 

 

４ 学校給食について 

 

 

 

 

 

 

 

５ 水道水について 

 

(1) ワクチン接種について 

 ア ４回目接種の意義を伺います 

 イ 子供たちへのワクチン接種券の一律

送付中止の請願書が提出されていま

す。市長の見解を伺います 

 ウ ワクチン接種をされた方からのシェ

ディングとはどのようなものか伺い

ます 

 

 

(1) 子供たちのマスク着用について 

 ア 学校へ通う子供たちにどのような指

導を行っているか伺います 

 

 

(1) パートナーシップ、ファミリーシップ 

制度の導入について市民より陳情書が

提出されております。市長の見解を伺い

ます   

 

 

(1) 前回の定例会でもお尋ねしましたが本

市における学校給食の地産地消につい

て 

 ア 地産地消率を伺います 

 イ 地産地消率を上げる取組はされてい

るか伺います 

 

 

(1) 水質基準一部改正について 

 ア どのような改正か伺います 
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質問順  12 氏名 10番 新垣 勇太  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 冠水問題について 

 

 

 

 

 

 

３ 企業誘致について 

 

(1) 学校制服について 

 ア ユニクロ制服導入について市の見解

を伺う 

 

(2) 教育委員会からのメールの情報発信に

ついて 

 ア どのような決定でメールが発信され

ているのか伺う 

 

(3) いじめ問題について 

 ア 令和３年12月に和解案で専決処分を

したと報告があったが、その後、いじ

めに関わった児童の間で訴訟のトラ

ブル等があるのか伺う 

 

(4) 教職調整額について 

 ア 市内の学校ではどのような対応がな

されているのか伺う 

 

 

(1) 令和４年５月31日から６月３日の大雨

の被害について 

 ア 市内の冠水した場所を伺う 

 イ 潮平交差点付近の冠水は工事を行っ

たのになぜ冠水したのか原因を伺う 

 

 

(1) リモートワークを推進する企業の誘致

について 

 ア 市の見解を伺う 

 

(2) 外国人の日本語教室の誘致について 

 ア 市の見解を伺う 
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質問順  12 氏名 10番 新垣 勇太  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

４ 公園管理について 

 

 

 

 

５ 道路行政について  

 

 

 

 

６ 農業集落排水事業に

ついて 

 

 

７ 行政運営について 

 

 

 

８ 南部病院跡地周辺土

地利用可能性調査業

務について 

 

 

９ 市長の政治姿勢につ

いて 

 

(1) ＰＦＩやパークＰＦＩの導入について 

 ア どのような議論がなされているのか

進捗状況を伺う 

 

      

(1) セブン－イレブン糸満真栄里東店前の

交差点への信号機設置について 

 ア 現在の進捗状況を伺う 

 

 

(1) 令和３年度糸満市繰越明許費について 

 ア 本事業の今後のスケジュールを伺う 

 

 

(1) 議員の役割と議会の役割について 

 ア 市の見解を伺う 

 

 

(1) 南部病院跡地購入について 

 ア 基本構想と基本計画を伺う 

 

 

 

(1) 来る令和４年７月 10 日の参議院議員通

常選挙について 

ア 選挙区、比例区、どの候補者を応援す

るのか伺う 

 イ 令和４年６月９日の島ぐるみ会議い

とまんからの要請はどのような内容

なのか伺う 
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質問順  13 氏名   11番 平田 健人  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ ドッグランについて 

 

 

 

 

 

 

 

２ 成人式について 

 

 

 

 

 

３ くくる糸満について 

 

 

 

 

 

 

 

４ 生理の貧困について 

 

 

 

 

５ 選挙について 

 

(1) 市民の交流の場になるドッグランにつ

いて 

 ア 糸満市内でドッグランができる公共

施設はあるか伺う 

 イ これからドッグランを新設する考え

がないか伺う 

 

 

(1) 2023年開催の成人式について 

 ア 本年４月から成人についての民法改

正が施行されましたが、糸満市の成人

式の対象年齢を伺う 

 

 

(1) くくる糸満の利用について 

 ア イベントなどで大ホールを借りた場

合、音響を担当する方はどのような方

が担当するのか伺う 

 イ くくる糸満のホームページの進捗状

況を伺う 

 

 

(1) 市内の子供たちの生理の貧困への認識

及びこれからの対応について 

 ア 現在の対応の進捗状況を伺う 

 

 

(1) 投票率低下傾向にある市の認識、これか

らの対応について 

 ア 若者が自発的に投票をするため行っ

ている対策としてどのようなものが

あるか伺う 

 イ 期日前投票制度の定着が知りたいた

め期日前の投票率と当日の投票率を

伺う 
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質問順  13 氏名   11番 平田 健人  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

  

 ウ 当日の投票時間を繰上げする考えは

ないか伺う 
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質問順  14 氏名 14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 三和校区の救急診療

体制について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市内全域の均衡ある

発展について 

 

 

 

 

 

 

３ 職員の休職状況につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

(1) 友愛会南部病院が 2020 年に豊見城中央

病院の豊見城与根地区への新規開業に

伴う機能移転を行い、本市の救急診療体

制が悪化しているが、今後の救急診療体

制の展望を伺う 

ア 南部病院の撤退で、市内の消防署から

現場、病院までの最長の時間と場所を

伺う 

イ 市立救急診療所を設置した場合の設

立費用と年間運営費用を伺う 

ウ ドクターヘリやドクターカーは、どの

ようなとき要請されるか。年間の件数

について伺う 

 

 

(1) 行政は均衡ある発展を目指していかな

ければいけないと思う。日常生活圏に病

院や商業地が遠くなれば、若者は働く場

所や便利さを求めて流出していくと思

われるが、市の対策や予算の配分、新規

事業の優先方法について見解を伺う 

 

 

(1) 新聞やテレビ報道からメンタル不調の

職員が増加傾向にあるとの報道があり

ますが、本市の職員の休職においての状

況や原因、対策について伺う 

 ア 現在の職員の休職者数と直近の 10 年

間の人数を伺う 

 イ 休職に至った主な原因を伺う 

 ウ 議員や市民団体などの方からの行政

不当要求による精神的な苦痛を受け

ている職員はいないか 
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質問順 14 氏名 14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

４ 人口ビジョンについ

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 現政権の目玉政策「骨

太の方針 2022」の内

容と本市の取組につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 南部病院跡地利用に

ついて 

 

(1) 本市の人口が 2030 年をピークに減少す

ることが予測されるが、真栄里の物流団

地や新たな産業を支える人材と本市の

将来を担う子供たちを増やすための政

策を伺う 

 ア ピーク時から５年置きの減少率につ

いて 

 イ 移住・永住の取組について 

 ウ 地域おこし協力隊の有効活用につい  

   て 

 

 

(1) 骨太の方針 2022 では人への投資、スタ

ートアップ、グリーン化、デジタル化な

ど岸田首相が掲げる「新しい資本主義」

に向けた改革を政府が推進、本年度から

デジタル人材育成のパッケージプログ

ラム等が多くの行政団体に補助される

と思いますが、本市の取組について伺う 

 ア 骨太の方針 2022の概要について 

 イ 埼玉県で行われている女性のデジタ

ル人材育成推進事業のような事業も

本市で実施できないか 

 ウ 幼少時代からデジタル人材を育成す

る機会を本市が行い、他県にもないデ

ジタル人材豊富なＩＴのまちを目指

してみてはどうか伺う 

 

 

(1) 旧南部病院跡地の利用を糸満市が計画

し、社会福祉関連施設や新たな産業の集

積に向けて取り組んでいることに大変

喜びを感じています。未来の糸満が沖縄

県を引っ張っていける産業集積地に向 
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質問順 14 氏名 14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ スポーツロッジ糸満

の跡利用について 

 

 

 

 

 

 

 

８ 市内商品の販路拡大

事業について 

 

 

 

 

 

 

９ ガメラレーダーにつ

いて 

 

  けての取組や計画について伺う 

 ア 真栄里物流団地とのゾーン分けにつ

いて 

 イ 骨太の方針や国政、県政の政策との連

携について 

 ウ ＩＴ産業の集積について 

 

 

(1) 2020 年に閉鎖の経緯と今後の利用方法

やＩＴ企業や新産業の企業誘致との連

携について伺う 

 ア 閉鎖に至った経緯について 

 イ 本市での利活用について 

 ウ ＩＴ企業や新産業の誘致に活用でき

る施設であるか 

 

 

(1) 今年度の本市物産の販路拡大事業につ

いて伺う 

 ア 販路拡大事業の内容と予算額につい 

   て 

 イ 直近５年間の実績と継続取引の規模

について 

 

 

(1) 与座岳に設置されているガメラレーダ

ーが全国に４台しかない重要なレーダ

ーと認識していますが、実際にはどのよ

うな任務のために使用されるレーダー

なのか、またこのような施設が本市に整

備されているが、名護市のような補助支

援がなされているか伺う 

 ア ガメラレーダーの整備目的 

 イ 近隣に及ぼす影響（有事の際に起きる

影響を含む） 
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質問順 14 氏名 14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

10 役所庁舎管理につい

て 

 

 

 

 

 

 

11 ヤギの消費拡大と生

産者の支援について 

 

 

 ウ 高率補助の基地交付金で給食センタ

ーや近隣コミュニティセンターの整

備ができないか 

 

 

(1) 市民が市役所来庁に駐車場が満杯で駐

車するまで時間がかかるとの話をよく

耳にしますが、駐車場問題について伺う 

 ア くくる糸満の駐車場と市役所駐車場

の区別はあるのか 

 イ 職員の専用駐車場があるのか 

 

 

(1) 沖縄独自の食文化の代表格であるヤギ

料理は、多くの市民が食する機会も多

く、生産者も若者から高齢者の方まで多

くの方がヤギの飼育に関わっています。

飼育に大変労力が必要とのことですが、

食文化の継承や高齢者の働く意欲の向

上につながる肉用ヤギの振興について

伺う 

 ア 本市のヤギ生産者の人数 

 イ 肉用ヤギ生産者への支援はないか 
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質問順  15 氏名 ４番 前田 潤     

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 道路行政及び冠水対

策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 農業・漁業行政につい

て 

 

 

 

 

 

３ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 道路の改善について 

ア 市道新垣中線の擁壁改修について伺

う 

 イ 喜屋武1876番地前道路の冠水防止の

ための側溝の整備を求める 

 ウ 県道250号線の新垣クガーガー前の側

溝整備を求める 

 

(2) 冠水対策について 

 ア 大里から報得川に流れる県道糸満与

那原線手前の河川流域の冠水対策に

ついて伺う 

 イ 市道新垣１号線の大雨時に起こる流

水対策について伺う 

 ウ 真栄平と八重瀬町世名城につながる

パームヒルズゴルフ場東側道路の冠

水対策について伺う 

 エ 新聞で報道された潮平、阿波根地域の

冠水の原因と対策について伺う 

  

 

(1) 燃料、肥料、飼料、その他諸々の高騰に

ついて 

ア 実態について把握しているか伺う 

 イ 国や県にも対策を求める必要がある

と思うがどうか伺う 

 

 

(1) 子どもの権利条約についての認識を伺

う 

 

(2) 校則の目的は何か伺う 

 

(3) 校則指導において、人権はどのように配

慮されているか伺う 
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質問順  15 氏名 ４番 前田 潤     

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ コロナワクチンの副

反応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 農村地域公園の遊具

について 

 

 

 

 

 

 

 

６ 摩文仁、宇江城の土地

改良事業について 

 

 

 

 

(4) ヤングケアラーについて 

ア 実態について伺う 

イ ヤングケアラーが生じている原因に

ついて認識を伺う 

 ウ カウンセラーの配置はどうなってい

るか伺う 

 エ 今後の対策、課題について伺う 

 

(5) 部活の外部指導員の実態について伺う 

 

 

(1) 実態について掌握できているか伺う 

 

(2) 副反応について補償はあるか伺う 

 

(3) 誰が責任を負うか伺う 

 

(4) 個人で副反応による被害を証明するの

は困難と思われるが、支援策はあるか伺

う 

 

 

(1) ３月定例会でも取り上げたが、新垣公園

の調査、復元等の進捗状況について伺う 

 

(2) 農村地域30か所余の公園及び広場の遊

具の現況はどうなっているか伺う 

 

(3) 今後の整備計画について伺う 

 

 

(1) 農家との意見交換後の進捗状況を伺う 

 

(2) 採石場地域もあるが支障はないか伺う 
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質問順  15 氏名 ４番 前田 潤     

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

７ 平和行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 中国と台湾が紛争になるかもしれない

との理由で、南西諸島における自衛隊基

地の強化並びに米軍の民間空港使用が

増加している。沖縄が戦場になってはな

らないと考えるが、市長の見解を伺う 

 

(2) 核兵器禁止条約について市長の見解を

伺う 
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質問順  16 氏名   19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 物価高騰から市民生

活を守る対策につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 通学路における交通

安全の確保について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) ５月 10 日、公明党会派が市長に要請し

た「物価高騰から市民生活を守る緊急要

望書」の要望内容について、本市の緊急

対策にどのように反映したか伺う 

 ア ゼロ歳から高校３年生を対象に１人

当たり 5,000円相当の現金またはプレ

ミアム商品券の支給について 

 イ 学校給食費の保護者負担の抑止、負担

軽減について 

 ウ プレミアム商品券事業の実施につい

て 

 エ 水道料金（基本料金）の減免について 

  

 

(1) 昨年６月、千葉県八街市で小学生５人が

死傷した事故を受け、全国で実施された

通学路の合同点検について 

 ア 本市の実施状況を伺う 

 イ 本市における対策必要箇所の抽出結

果について、実施機関（教育委員会・

学校、道路管理者、警察）別に対策必

要箇所数を伺う 

 ウ 市内の対策必要箇所の道路交通環境

の整備等は、令和５年度末までにおお

むね完了できるか見解を伺う 

 

(2) 市道外かく線、セブン－イレブン糸満真

栄里東店付近への信号機設置について 

 ア 当該箇所の信号機設置のない横断歩

道において、先月 30 日、下校中の児

童が交通事故に遭う事案が発生した。

本市並びに本市教育委員会の対応を

伺う 

 イ 当該箇所は通学路の合同点検におけ

る対策必要箇所か伺う 
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質問順  16 氏名  19番 金城 幸盛   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 防災行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ウ 当該箇所への信号機設置について、再

三、議会一般質問において求めてきた

ところだが、本市の信号機設置要請に

対する警察からの回答を伺う 

 

(3) 糸満南小学校正門前（市道南浜２号線）

における交通安全の確保について 

 ア スクールゾーンの設定状況を伺う 

 イ スクールゾーンの路面標示及び規制

標識を設置すべきと考えるが見解を

伺う 

 ウ 正門前周辺への駐停車を禁止する対

策を講ずる考えがないか見解を伺う 

 

 

(1) 糸満市冠水・浸水マップについて 

 ア ５月 31 日、６月３日の大雨で冠水し

た箇所の中において、マップに記載の

ない地点を更新すべきと考えるが見

解を伺う 

 イ 冠水・浸水マップの周知方法等につい

て、本市の対応を伺う 

 ウ 冠水・浸水マップのデジタル化に取り

組むべきと考えるが見解を伺う 

 

(2) 児童生徒の登下校時に大雨特別警報、大

雨・洪水警報が発令された場合、教育委

員会と学校の対応について伺う 

 

(3) ５月 31 日、６月３日の大雨では、県道

の冠水被害が相次いだ。中には沖縄県緊

急輸送道路ネットワーク計画で指定さ

れた緊急輸送道路もあったことから、県

に対し冠水被害の徹底した原因究明と

対策を強く求めるべきであると考える

が、本市の見解を伺う 
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質問順  16 氏名   19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

４ 生理用品の無償提供

について 

 

 

 

５ ふるさと応援寄附金

について 

 

 

 

 

６ 街区表示板、住居表示

板の設置について 

 

 

７ マイナポイントにつ

いて 

 

 

 

 

 

８ 海の安心安全につい

て 

 

 

 

 

 

 

９ 文化振興について 

 

(1) 市役所庁舎トイレに生理用ナプキンを

無料で提供するディスペンサーの設置

について、検討の進捗状況を伺う 

 

 

(1) 県立沖縄水産高校、県立糸満高校とのコ

ラボ、官民学連携による魅力的な返礼品

の開発に取り組む考えがないか見解を

伺う 

 

 

(1) 潮崎町内における街区表示板、住居表示

板の設置について、本市の対応を伺う 

 

 

(1) マイナポイント手続スポットの設置状

況、周知方法を伺う 

 

(2) 商業施設等に特設会場を設置する考え

がないか見解を伺う 

 

 

(1) 自然海岸での水難事故防止対策につい

て、本市の対応を伺う 

 

(2) 自然海岸での無許可営業をはじめ、反社

会的勢力の介入を未然に防ぐ対策につ

いて、本市の対応を伺う 

 

 

(1) 「ミーカガン等、糸満海人（ウミンチュ）

の漁労具一式」の国重要有形民俗文化財

指定に向けた取組の進捗状況を伺う 

 

(2) 南山城跡の国史跡指定に向けた取組の

進捗状況を伺う 
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質問順  17 氏名 17番 金城 敦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 指名競争入札と契約

の取扱いについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 南部病院跡地利用に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 防災行政について 

 

 

 

(1) 学校給食センターについて  

 ア 学校給食センター整備の進捗状況 

 イ 広域化計画の進捗状況 

 ウ ＰＦＩ導入等可能性調査の進捗状況 

 

(2) 高嶺小学校の移転の進捗状況について 

 

 

(1) 市内業者、市建設業協会の優先活用の状

況を伺う 

 

(2) 業者選定から入札までの進め方につい

て伺う 

 

(3) 入札が不調に終わった件数を伺う（直近

３年間） 

 

(4) 不調になった原因を伺う 

 

(5) 工事契約の減額変更は可能なのか伺う 

 

 

(1) 社会医療法人友愛会との契約に至るま

での内容を時系列で説明を求める 

 

(2) 南部病院跡地利用計画は策定されてい

るのか伺う 

 

(3) 真栄里地区の物流団地造成事業との調

整は済んでいるのか伺う 

 

 

(1) ５月31日の大雨での緊急速報避難指示

の状況を伺う 
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質問順 17 氏名 17番  金城 敦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2) 市内全域の冠水状況を伺う 

 

(3) 与座土地改良区の冠水状況を市当局は、

把握しているのか伺う 

 

(4) 冠水対策は考えているか伺う 

 

(5) 県道52号線と県道15号線の冠水は把握

しているのか伺う 
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質問順  18 氏名 15番 西平 賀雄    

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 雨季の大雨災害につ

いて 

 

 

２ 南部病院について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 喜屋武市営住宅建設

について 

 

 

 

４ 糸満漁業協同組合跡

地の利用計画につい

て 

 

 

 

 

５ 市制施行50周年記念

事業の総評について 

 

 

６ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

(1) ５月31日の大雨で市内道路で冠水した

のは何か所あったかを伺います 

 

 

(1) これまで跡地については無償譲渡でき

るよう県に要請するよう質問してきま

したが、どうなったか交渉内容を時系列

で伺います 

 

(2) 病院が撤退した後「市民の声」を聴取し

たことがあるか伺います 

 

 

(1) 令和３年11月11日に区長から要請され

た件について、いつどのように回答した

か伺います 

 

 

(1) 糸満漁業協同組合は、元の位置に組合事

務所の建物建築計画があるか伺います 

 

(2) この跡地以外の場所に計画を進めてい

るのか伺います 

 

 

(1) 市民の声を含め、評価はどうだったか伺

います 

 

 

(1) 平成27年度以降、市内小中学校で、国が

定めた「いじめの重大事態の調査に関す

るガイドライン」で重大事態ケースが何

件あったか伺います 
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質問順  19 氏名   16番 大田 守  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 福祉行政について 

 

 

 

 

 

３ 経済行政について 

 

(1) 教育環境について 

 ア 小中一貫校の今後の進展を伺う 

 イ 教育施設周辺の危険箇所点検後の具

体的対応を伺う 

 ウ 給食センター整備計画の見直しはあ

るか伺う 

 

(2) 学校のコロナ対策について 

 ア コロナ対策の取組を伺う 

 

(3) 不登校について 

 ア 不登校の児童生徒数を伺う 

 イ 不登校の原因と対策を伺う 

 

(4) 不審者対応について 

 ア 事案件数を伺う 

 イ 情報の共有化はどうなっているか伺  

う 

 

 

(1) 健全育成について 

 ア 子供の貧困について市長の見解を伺

う 

 イ 市の対策を伺う 

 

 

(1) 高度衛生管理型荷捌施設（卸市場）につ

いて 

 ア 10 月オープンの高度衛生管理型荷捌

施設（卸市場）への市としての関わり

を伺う 

 

(2) 糸満漁港の整備によるしゅんせつ土の

活用について市の国、県に対する要望に

ついて伺う 
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質問順 19 氏名   16番 大田 守  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

４ 農村環境行政につい

て 

 

 

 

５ 安全安心のまちづく

りについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 働き方改革について 

 

(3) 農業資材の高騰について 

 ア ロシアのウクライナ侵攻により世界

的に物資が高騰し、本市農業にも影響

が出ているが市長の見解を伺う 

 

 

(1) 農業集落排水処理について 

 ア 整備状況を伺う 

 イ 接続対策の取組について伺う 

 

 

(1) 豪雨対策について 

 ア ５月 31 日から６月３日までの豪雨で

起きた水害の冠水状況を把握してい

るか伺う 

 イ 今回の冠水の原因を把握されたか伺

う 

 

(2) 土砂災害対策について 

 ア 土砂災害警戒区域と土砂災害特別警

戒区域の違いを伺う 

 

(3) 公園の安全対策について 

 ア 安全管理の対応について伺う 

 イ 近隣民家とのトラブルがないか伺う 

 

(4) 老朽化した摩文仁児童体育施設につい

て 

 ア 令和４年度に補助金申請する予定と

３月定例会で答弁しているが、今後の

具体的な計画について伺う 

 

 

(1) 市長の見解を伺う 
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質問順  19 氏名   16番 大田 守  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

７ 南部病院跡地につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2) 市職員の勤務実態について 

 ア 週の勤務時間は遵守されているか 

 イ 部署によってばらつきは生じていな

いか 

 

  

(1) 南部病院跡地の歴史的経緯を伺う 

 

(2) 県との交渉経緯を伺う 

 

(3) 社会医療法人友愛会との交渉経緯を伺

う 
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質問順  20 氏名   20番 新垣 安彦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 新型コロナウイルス

感染症対策（経済対

策）について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 新型コロナウイルス

感染症陽性者につい

て 

 

 

 

 

３ ヤングケアラー支援

について 

 

 

 

 

 

 

４ 水産行政について 

 

(1) 市民生活支援対策事業について 

 ア ひとり親世帯臨時特別給付金につい

て伺う 

 イ その他低所得の子育て世帯生活支援

特別給付金について伺う 

 ウ 糸満市子育て世帯生活応援給付金事

業について伺う 

 エ 糸満市商品券事業について伺う 

 オ 水道料金減免について伺う 

  

(2) 学校給食運営支援事業（給食センター）

について伺う  

 

 

(1) 本市の陽性者の発生状況について（令和

４年５月末現在） 

 ア 年齢別陽性者の感染状況を伺う 

 イ 年齢別ワクチン接種状況について伺  

う 

 

 

(1) 糸満市におけるヤングケアラーの実態

調査報告書について 

 ア 上記報告書について、教育委員会の見

解を伺う 

 イ 上記報告書について、こども未来部の

見解を伺う 

 

 

(1) 糸満地区直轄特定漁港漁場整備事業に

ついて 

 ア 上記事業について国にどのような要

望を行ったのか伺う 
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質問順  20 氏名   20番 新垣 安彦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

５ 糸満市立学校給食セ

ンター建設計画につ

いて 

 

 

 

 

 

６ 南部病院跡地利用計

画事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 市民生活行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 糸満市立学校給食センターＰＦＩ導入

等可能性調査について 

 ア 糸満市立学校給食センター基本計画

の整理及び見直しについて伺う 

 イ ＰＦＩ手法導入可能性調査業務につ

いて伺う 

 

 

(1) 南部病院跡地周辺土地利用可能性調査

の業務内容について伺う 

 ア 事業の概要について 

 イ 土地利用計画について 

 ウ 基本認識概念図について 

 エ 概算事業費について 

 オ 実現化について 

  

(2) 土地所有者である沖縄県に対して、どの

ような要請を行ったか伺う 

 

(3) 建物所有者との譲渡に関する覚書につ

いて伺う 

  

 

(1) ５月 31 日及び６月３日の集中豪雨につ

いて 

 ア 本市の冠水状況について伺う 

 イ 潮平及び阿波根地域の冠水対策等に

ついて伺う 
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